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Обзор стенной печати 

Б О Е В О Е О Р У Ж И Е 
В Б О Р Ь Б Е ЗА ПЛАН 

Партийная и комсомольская организации 
проволочно-штрипсового цеха за последнее 
время усилили свое внимание и руковод
ство стенной печатью. В цехе широко 
используется стенная печать как одно из 
боевых средств борьбы за выполнение 
производственных заданий. В каждой 
бригаде регулярно выходят «Боевые ли
стки», «Молнии», «Крокодилы». В выпус
ке стенной печати инициатива принадле
жит комсомольцам. Особенно активную 

деятельность проявляют группкомсорг Цым-
балюк, комсомольцы Аксенов, Синельников, 
группкомсорг Лукьяненко и другие. Боль
шую помощь им оказывают партийная и 
профсоюзная организации, а также адми
нистрация цеха. В результате стенная пе
чать является действительно боевым ору
жием в борьбе за успешное выполнение 
прокатчиками своих обязательств в социа
листическом соревновании. Она быстро 
откликается на все события в производ
ственной жизни цеха. 

На стане «250» JJ5 1 в бригаде мас
тера Кравцова в последнем номере «Кроко
дил» беспощадно бичует бракоделов ~— 
вальцовщиков Диденко, Волченко и Лей
ка ло, которые пустили 68 заготовок в 
брак и на 4 часа задержали работу стана. 

Метким словом и удачными, карикату
рами борется с нерадивыми «Крокодил», 
выпускаемый в бригаде мастера Дейнеко. 
В очередном номере на вилы поднят ма
стер Истратов, который 28 января плохо 
руководил работой и намного задержал 
перестройку стана. Слесарь Федосеев 27 
января не сумел ликвидировать неполадки 
на стане, халатно отнесся к порученному 
делу, за что также подвергнут суровой 
критике. 

На станах можно видеть и бригадные 
стенные газеты. В последнем номере стен
ной газеты «Сигнал», выпущенной в брига
де мастера Гудилина, много места отве
дено .насущным задачам, стоящим перед 
коллективом. Рассказав о трудовых успе
хах смены, передовая статья призывает 
не успокаиваться на достигнутом, еще 
настойчивее бороться за выполнение взя
тых обязательств. Целеустремленный, на
правляющий характер этой газеты играет 
большую роль в мобилизации всего кол
лектива на стахановский труд. 

Комсомольцы проволочно-штрипсового це
ха делают хорошее дело. Хочется только 
пожелать, чтобы они больше проявляли 
творческой выдумки в оформлении стен-
пой печати, больше внимания уделяли об
мену опытом стахановской работы среди 
своего коллектива. 

IB листопрокатном цехе хорошо организована учеба в кружке по изучению истории 
ВДП(б), которым руководит пропагандист Е. Л . Трубникова. 

На снимке: Е. Л. Трубникова проводит занятия кружка. 
Фото П. Рудакова. 

Стахановские школы вырубщиков 
На участке вырубки ад'юстажа обжим

ного цеха каждый . месяц организуются 
стахановские школы. В них обучаются 
молодые вырубщики, недавно пришедшие 
из школ ФЗО и отдела кадров, а ташке 
не выполняющие свои производственные 
нормы. Цель и задача стахановских школ 
заключается в том, чтобы обучить моло
дых рабочих совершенным методам труда, 
правильной организации работ в звене, 
способствовать скорейшему освоению тех
нологии вырубки металла по маркам стали. 

Стахановские школы играют большую 
роль в нашей производственной жизни. 
Они способствуют освоению производствен
ных навыков вырубщиков, повышают их 
технический уровень. Такие вырубшики 
как тт. Юдин, Зинатов, Ерофеев, Солда-
тов и другие, первое время не справля
лись со своими производственными обязан
ностями. Теперь же, пройдя стахановскую 
школу, они значительно перевыполняют 
норму выработки и по праву считаются 
лучшими производственниками. 

Стахановские школы способствуют по
вышению (производительности труда и помо
гают добиваться хороших показателей в ра
боте. Комсомольско-молодежные звенья Тито
ва, Михневича, Касьяна, Галимбакова и Аб
рамова, встав на стахановскую вахту в честь 
XI с'езда комсомола, январскую программу 
выполнили свыше чем на 150 процентов, 
дали в среднем 11—12 тонн насмено-мо-
лоток. 

В этом месяце будет организовано 12 
стахановских школ с охватом 80 выруб
щиков. Руководителями назначены лучшие 
стахановцы вырубщики тт. Галимбаков, 
Максимов, Мизякин, Никитин, Седенко и 
другие. Это будет способствовать дальней
шему повышению производительности тру
да вырубщиков, создаст условия для ус 
пешного выполнения пятилетки в три с 
половиной года. 

В. О С О К И Н . старший мастер участ
к а вырубки ад'юстажа обжимного 
цеха. 

Впереди смена мастера Дыдалева 
Коллективы смен комсомольско-молодеж

ного среднелистового стана листопрокат
ного цеха успешно реализуют свои обяза
тельства в социалистическом соревновании 
за достойную встречу XI с'езда ВЛКСМ. 
Впереди идет смена мастера Дыдалева. Ее 

коллектив прокатал 553 тонны сверхпла
нового листа дополнительно к недельному 
заданию февраля. Сотни тонн металла, 
прокатанного сверх плана, выдали брига

ды, где мастерами Курындин и Алпатов. 
М. Х Р И П У Н О В А . 

Трудовые подарки обжимщиков 
Обжимщики готовят достойные подарки 

ко дню открытия XI с'езда ВЛКСМ и X 
с'езда профсоюзов. 

На третьем блуминге особенно высоко
производительно трудится коллектив сме
ны инженера Высоцкого и старшего опе
ратора Ионова. На его стахановском счету 

|уже свыше 1000 тонн стальных слитков, 
.обжатых сверх восьмидневного задания. 
I Комсомольско-молодеж'ная смена инженера 
Кудимова прокатала около 600 тонн ме
талла сверх плана. 

Н. У Т О Ч К И Н А , фабрикатор. 

Вечера вопросов и ответов в цехе 
В самый разгар беседы агитатора мастер 
Щетинин об'явил токарям: 

— Перерыв окончен. 
Вместе с перерывом окончилась и бесе

да агитатора. Много вопросов вызвала ода, 
но некогда на них отвечать. А хотелось бы 
узнать и про ближайшее будущее комбина
та, про успехи советской науки и техники, 
про жизнь трудящихся за рубежом — ведь 
кругозор советского рабочего и его куль
турные запросы значительно возросли. 

Поэтому извещение о том, что в красном 
уголке состоится вечер вопросов и ответов, 
был встречен с большим интересом всеми 
станочниками и слесарями основного меха
нического цеха. Каждый искал бумаги и 
записывал свой вопрос. За три дня было 
подано более 300 вопросов. Ответам на 
них было посвящено два вечера. В красном 
уголке на вопросы рабочих * отвечали за
меститель директора комбината В. Кисе
лев, начальник УКХ В. Чернушкян, пред
седатель заводского комитета М. Румянпев, 
начальник цеха Н. Гайдуковский, лектор 
горкома ВКП(б) П. Фаренников, председа

тель исполкома горсовета т. Корнилов, 
представители прокуратуры, медсанчасти 
и другие. 

Содержание вопросов свидетельствует, о 
возросшей политической активности рабо
чих. Красной нитью проходят в них инте
ресы государства, жажда знаний, забота 
об укреплепии могущества Родины. Токарь 
Митель и мастер штамповочного отдела 
т. Зубарев просили рассказать о тэ^, как 
будут жить и трудиться в коммунистиче
ском обществе. Многие вопросы были о по
ложении в демократических странах Евро
пы, об успехах народно-освободительной 
армии Китая, о действиях греческих парти
зан. На эти вопросы подробные ответы дал 
лектор горкома ВКП(б) П. Фаренников. 

Заместитель директора комбината В. Ки
селев рассказывал о ближайшем будущем 
Магнитки, о строительстве новых домен и 
цехов. На вопрос токаря т. Дорожинскрго 
о том, как будет организован обмен опытом 
со стахановцами других заводов, т. Кисе
лев рассказал, что в текущем году будут 
посланы на южные заводы на несколько 

месяцев около ста рабочих для изучения 
процессов проката тонкого листа. 

Многие интересовались развитием пра
вобережного города. Много вопросов было о 
перспективах повышения технлческих зна
ний рабочих, об улучшении условий труда 
и быта. На них ответили начальник цеха 
т. Гайдуковский, начальник УКХ т. Чер-
нушкин, председатель заводского комитета 
металлургов т. Румянцев. О дальнейшем 
улучшении торговли и благосостояния го
рода ответил на вопросы председатель гор
исполкома т. Корнилов. 

Вечера вопросов и ответов привлекли в 
красный уголок большую аудиторию. Они 
вызвали стремление у рабочих цеха повы
шать уровень политических знаний и свою 
квалификацию. Увеличился приток посети
телей в филиал библиотеки, а токари 
тт. Митель и Левченко наладили связь с 
лектором т. Фаренниковым и получили от 
него книги по интересующим их политиче
ским вопросам. 

Инициатива парторганизации основного 
механического цеха (секретарь А. Левин) 
заслуживает всемерной поддержки. Такие 
массовые вечера вопросов и ответов полез
но проводить и в других цехах комбината. 

А . К О Л О М И Е Ц . 

ПЦСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

Почему 
простаивают вагоны 

Систематически простаивают вагоны на 
площадке отгрузки боя огнеупоров (станния 
Разливная, восьмой тупик). Часами стоят 
они после того, как прибудут из цехов со 
скрапом и битым кирпичом,—ожидают па
ровоз. Происходит это потому, что третий^ 
железнодорожный район внутризаводско
го транспорта не успешает обслуживать па
ровозами вагоны со скрапом. 

Простоев можно было бы избежать, если 
бы паровозы пятого района,, проходящие 
мимо восьмого тупика на северную свал
ку,' забирали и наши вагоны. Захватив по
путно наш груз, они помогли бы ускорить 
оборот вагонов нашего участка и ликвиди
ровать простои грузчиков. 

Много времени также теряется и вслед
ствие того, что транспортники третьего 
района не обеспечивают своевременное про
ведение маневровых работ. В это время на 
нашей площадке бывают паровозы пятого 
района, которые привозят из цехов бой ша
мотного кирпича. Бригады этих паровозов 
могли бы производить маневры, но не хо
тят, ссылаясь на то, что им маневровая ра
бота не оплачивается. 

Руководству внутризаводского железнодо
рожного транспорта следует заняться упо
рядочением обслуживания участка площад
ки . огнеупоров и разрешить использование 
паровозов пятого участка. Таким образом 
будут ликвидированы простои и вызванные 
ими большие затраты средств. Ведь только 
на оплату грузчиков за очистку габаритов 
на путях от згавадов и засорений, вызван
ных простоями вагонов с отходами, ежеме
сячно уплачивается около 500 рублей. 
Еще больше средств теряется вследствие 
задержек вагонов, на оплате вынужден-: 

пых простоев грузчиков и т. д. 
П. Д ( Б Р И Н , старший мастер* 

В. Х Л Ы Н О В , десятник. 

Улучшить медицинское 
обслуживание 

До сих пор не налажено медицинское 
обслуживание жителей правого берега. На 
днях у меня заболело двое детей. При
бывший» из детской больницы врач опре
делил у них воспаление легких. Но изме
рить температуру и поставить банки не 
смог, так как у него не было не только 
банок, но даже термометра. Не оказалось 
этого и у моих соседей. Дети остались вез 
медпомощи. 

Прошло пять дней, но врач больше не 
появлялся. Напомню, что на пятом участ
ке левобережного города, где я раньше 
жил, были другие порядки. Там медсестрьм 
из поликлиники ходили по домам, выяв-' 
ляли заболеваемость и немедленно уста
навливался лечебный режим. 

И . ЗВОНАРЕВ, автогенщик пер
вого мартеновского цеха . 

Ответственный редактор 
Д . М . ГНИЛОРЫБОВ. 

Следы низкой культуры 
труда 

Высокой производительности труда со
путствует и высокая культура его. Но не
которые руководители этого недооценива
ют, допускают загрязнение территории ком- ; 
бината. Йольше всех в этом повинны ра-; 
ботники ремонтно-строительного цеха, осо
бенно участка, которым руководит прораб 
Ф. Мапаеико. На участках, где они произ
водят ремонт, всегда после остаются груды 
строительных отходов. Нагромождение от
ходов и лесоматериалов имеет место даже 
на площадке у конторы участка ремонтно-
строительного цеха. 

Не борются за чистоту и коксовики, 
Вместо того, чтобы сваливать отходы смол 
и другие отходы в отведенных для этого 
местах, они сваливают где вздумается и 
распространили свою свалку вплоть до сто
ловой гнамотногдииасивото завода. Помощ
ник начальника цеха т. Хрепов не раз был 
предупрежден о том, чтобы прекратить за
грязнение площадки, упорядочить свал
ку производственных отходов, но до сих 
нор не принимает никаких мер. 

А . Е Л Ь Н И Н , инспектор дворового: 
цеха. 


